



S&P confirma calificación 'mxBBB+' a Nuevo Laredo

Standard & Poor's confirmó hoy su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional –CaVal– de 'mxBBB+' del Municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas. La perspectiva es estable.

La calificación de Nuevo Laredo incorpora sus adecuados superávits operativos de los últimos tres años, los cuales se mantuvieron por encima de 25% de sus ingresos operativos, no obstante la volatilidad registrada en el mismo periodo. Por otra parte, refleja su fuerte capacidad de generación de flujos operativos, dado el alto nivel de participaciones federales que recibe, producto de su importante actividad fronteriza. Por otro lado, la calificación está limitada a su nivel actual por la falta de institucionalización de sus buenas prácticas administrativas, por sus bajos niveles de recaudación propia, así como por sus altos niveles de deuda en el contexto nacional.

S&P espera que para el cierre de 2012 y 2013, el Municipio sea capaz de mantener balances operativos alrededor de 25% de sus ingresos operativos, con déficits después de gasto de inversión de aproximadamente 10% de sus ingresos totales, y deuda por debajo de 70% de sus ingresos discrecionales.

Perspectiva

La perspectiva estable considera nuestra estimación de que al cierre de 2012 y 2013, el Municipio sería capaz de mantener balances operativos cercanos al 25% de sus ingresos operativos, así como déficits después de gasto de inversión de alrededor de 10% de sus ingresos totales. Incorpora también nuestra expectativa de que el Municipio continuaría con una política de deuda de largo plazo y que el nivel de esta se mantendría por debajo de 70% de sus ingresos discrecionales en los próximos 18 meses.